

神石小学校6年生 No. 1

## 進級おめでとうございます

いよいよ今日から新年度がスタートしました。昨年度末は、思わぬ出来事で臨時休校になり、子供達の学力補充や規則正しい生活を送るために、ご尽力いただきありがとうございました。子供達は、休みの間、しっかり充電・前学年までの復習ができたでしょうか。

久し振りに会った子供達は、新年度への希望あふれる顔や、新しい 担任が発表されるまでの期待に満ちた顔をしていました。お家に帰って、 今日のことをどのように伝えたでしょうか。

今日は,就任式,始業式などの学校行事があり,その後の学級開きや 入学式の準備をしました。最高学年,神石小のリーダーとしての活動が, スタートしました。

## 「I can do it! We can do it!」

( ぼく・わたしならできる! ぼくたち・わたしたちならできる!)

を合い言葉に、この1年間を過ごしていきたいと考えています。子供達が自信をもって活動できるように、前担任との連携を大切にして、子供達と共に創っていきたいと思います。



始業式の日、学級通信「HAPPINESS」に込めた思いを子供達に話しました。「HAPPINESS」は、「幸運・幸せ、幸運をつかむ、幸せを運ぶ」などの意味があります。この1年間、子供達が仲間と一緒に励まし合いながら、たくさんのものを創り上げていく中で、幸せを実感していってほしい、小学校生活が楽しかったと思って卒業式を迎えてほしいと思っています。